

PEMEX NECESITA 8.9 MIL MDD EN 2025 PARA DEUDA10 enero
Energy 21

Pemex necesitará cerca de 8.9 mil millones de dólares en 2025 para hacer frente a sus obligaciones financieras, señala Standard and Poor's. Además, el apalancamiento de la empresa podría aumentar aún más si los precios del petróleo tienden a la baja, si no puede mantener la producción en 1.8 millones de barriles por día o si el sistema nacional de refinación continúa teniendo un desempeño inferior.

<https://n9.cl/akup6>**GASOLINERAS BAJAN PRECIO DE COMBUSTIBLES POR MIEDO A SER EXHIBIDAS: PROFECO**13 enero
Energy 21

Luego de que la Profeco colocara lonas de advertencia a los consumidores por los altos precios de combustibles en estaciones de servicio, se reportó una disminución en el precio de la gasolina regular en varios establecimientos del país por miedo a ser exhibidas según reportó el titular de la Profeco, Iván Escalante.

<https://n9.cl/ighzes>**INVERTIRÁ CFE 23 MMDD EN ESTE SEXENIO**13 enero
Reforma

Se estima que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) destinará 23 mil millones de dólares para el desarrollo de infraestructura durante el sexenio. Como parte del arranque de las mesas de consulta pública para la elaboración del Plan Nacional de Desarrollo, 2025-2030, el secretario técnico y subsecretario de hidrocarburos de la Secretaría de Energía (Sener), Juan José Vidal Amaro, dijo que se contempla un importante plan de expansión del sistema eléctrico.

<https://n9.cl/jht6l>**EL 26% DE LOS COMBUSTIBLES QUE SE VENDE EN EL PAÍS PROCEDE DEL MERCADO ILÍCITO**13 enero
El Economista

Al menos un volumen de 338,114 barriles diarios de combustibles, que es más de 26% de las ventas diarias en el país, viene del mercado ilícito, lo que eleva los precios. De esto, el "huachicol fiscal" es 23% o 300,000 barriles por día, y las tomas clandestinas equivale a otro 3% de las ventas totales que hoy reporta Petróleos Mexicanos (Pemex).

<https://n9.cl/i6ryq>

SENER RECIBE 461 PROPUESTAS PARA PND EN ENERGÍA

13 enero
Energy 21

La Secretaría de Energía (SENER) recibió 461 propuestas para el diseño del Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2025-2030, correspondientes al sector energético. La dependencia llevó a cabo en Tampico, Tamaulipas, un Foro de Consulta como parte del proceso de integración del documento.

<https://n9.cl/c8yqu>

POR CADA LITRO DE GASOLINA SE PAGA 40% DE IMPUESTOS

13 enero
El
Economista

En México, cuatro de cada 10 pesos que pagan los automovilistas por un litro de gasolina son impuestos, con lo que éstos son uno de los dos componentes más importantes del precio final del combustible. Los consumidores deben pagar actualmente 5.53 pesos por litro de gasolina regular o Magna por IEPS y además una tasa de 16% de IVA.

<https://n9.cl/l2iw4j>

FRENA PEMEX OBRAS Y MANTENIMIENTOS

14 enero
Reforma

Agobiada por deudas y bajas de producción, Pemex inició la cancelación o aplazamiento de licitaciones de obras, inspecciones y rehabilitación en sus instalaciones. Incluso en las plataformas marinas, que requieren de un constante mantenimiento para evitar su grave y rápido desgaste por el agua de mar, también fueron suspendidos los servicios.

<https://n9.cl/ncsiy>

GIGANTE CHINO CNOOC SE SUMA A LA LISTA DE PETROLERAS QUE SALEN DE MÉXICO

15 enero
Bloomberg
Línea

El gigante petrolero China National Offshore Oil Corporation, conocido como CNOOC, salió del sector petrolero de México tras la devolver al Gobierno el último activo petrolero que operaba en el Golfo de México. La CNH aprobó por unanimidad la conclusión del proceso para devolver totalmente de forma anticipada el bloque contractual CNH-R01-L04-A1.CPP/2016 en aguas profundas mexicanas, durante una sesión del órgano de gobierno.

<https://n9.cl/v6kip>

SHEINBAUM ADELANTA QUE EN MARZO FINALIZA DEUDA DE PEMEX; LO SIGUIENTE ES UNIFICAR Y QUE SEA TRANSPARENTE, DICE

15 enero
El Universal

La presidenta Claudia Sheinbaum adelantó que en marzo van a terminar de pagar la cartera vencida a proveedores de la paraestatal Petróleos Mexicanos (Pemex), y en febrero presentarán sus leyes secundarias para unificar sus funciones. El siguiente paso en Pemex es "unificar verticalmente" su función con la separación en la contabilidad para que sea muy transparente.

<https://n9.cl/xbbhn6>

REVOCA CORTE 6 AMPAROS CONTRA REFORMA ELÉCTRICA

16 enero
La Jornada

Aplicando el criterio de supremacía constitucional, la segunda sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) revocó ayer seis amparos que ocho empresas promovieron contra la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica (LIE) promulgada el 9 de marzo del 2021 por el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador. Los amparos impedían que se aplicara a las ocho empresas el nuevo régimen impuesto por la reforma a la LIE y en su lugar continuaran con el anterior, que daba prevalencia al modelo de política energética de libre mercado.

<https://n9.cl/nqwyrx>

